

Pourquoi un musulman prie-t-il cinq fois par jour ?

Un musulman suit les enseignements du Prophète Muhammad (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) et prie de la même manière que le Prophète pria.

Le Messager d'Allah (que la paix et les bénédictions d'Allah soient sur lui) a dit : "Priez comme vous m'avez vu prier." [294] Rapporté par Al-Bukhārī.

À travers la prière, un musulman s'adresse à son Seigneur cinq fois par jour pour satisfaire son fort désir de communiquer avec Lui tout au long de la journée. C'est le moyen qu'Allah nous a donné pour Lui parler, et Il nous a ordonné de nous y tenir pour notre propre intérêt.

{Récite ce qui t'est révélé du Livre et accomplis la Salat. En vérité la Salat préserve de la turpitude et du blâmable. Le rappel d'Allah est certes ce qu'il y a de plus grand. Et Allah sait ce que vous faites.} [295] Sourate al-'Ankabūt : 45.

En tant qu'êtres humains, nous ne cessons presque jamais de parler à nos conjoints et à nos enfants au téléphone chaque jour par amour et attachement.

La prière joue également un autre rôle important, car elle agit comme un moyen de dissuasion contre les actes mauvais et comme une motivation pour accomplir des bonnes actions ; c'est lorsque l'on se souvient de son Créateur, craignant Son châtiment et aspirant à Son pardon et à Sa récompense.

De plus, les actions de l'homme doivent être offertes avec une pure sincérité pour le bien du Seigneur des mondes, et comme il est difficile pour l'homme de se souvenir constamment de cela ou de renouveler son intention, il devait donc y avoir des moments précis pour prier et communiquer avec le Seigneur des mondes et renouveler sa sincérité envers Lui à travers le culte et les actes. Le minimum est cinq fois chaque jour et nuit. Ces moments reflètent les principaux horaires et phénomènes de l'alternance du jour et de la nuit tout au long de la journée : Fajr (matin), Zuhr (midi), 'Asr (après-midi), Maghreb (coucher du soleil) et 'Ishā' (soir).

{Supporte patiemment ce qu'ils disent et célèbre Sa louange, avant le lever du soleil, avant son coucher et pendant la nuit ; et exalte Sa Gloire aux extrémités du jour. Peut-être auras-tu satisfaction} [296] Sourate Taha : 130.

Avant le lever du soleil et avant le coucher du soleil : les prières de Fajr et 'Asr.

Durant la nuit : la prière de 'Ishā'.

Aux deux bouts du jour : les prières de Zuhr et Maghreb.

Ce sont cinq prières qui couvrent tous les changements naturels qui se produisent durant la journée et servent de rappel de leur Créateur et Metteur en forme.

سؤال وجواب حول الإسلام

Source: <https://the-faith.com/qa/fr/show/108/>

Arabic Source: <https://the-faith.com/qa/ar/show/108/>

Sunday 14th of December 2025 06:23:24 PM